

Y MINISTRO DE SEGURIDAD DE BUKELE

# Kast viaja a Brasil a encuentro conservador con Milei y Bolsonaro

**J**osé Antonio Kast se encuentra preparando el discurso que pronunciará en Brasil en la Conferencia de Acción Política Conservadora (CPAC), la que se realizará en Camboriú los días sábado y domingo próximos. Para ello viajará a Brasil el viernes, junto al diputado republicano Luis Fernando Sánchez.

En el evento va a compartir escenario con el Presidente de Argentina, Javier Milei, con el expresidente brasileño, Jair Bolsonaro, y con el ministro de Seguridad de El Salvador, Gustavo Villatoro. Este último es el "cerebro" de la exitosa lucha contra la delincuencia que impulsó el jefe de Estado de este último país, Nayib Bukele.

Kast ya tiene agendada una reunión con Villatoro, a quien conoce hace meses, cuando se juntaron a hablar del tema de seguridad, durante su visita a El Salvador en abril pasado.

Aparte de interactuar con Bolsonaro o Milei, se supo que el discurso

de Kast será sobre política nacional, al igual que en Hungría en el mes de abril y en España en mayo, oportunidades que hizo fuertes críticas al Presidente Gabriel Boric y provocó gran polémica, a tal punto que desde La Moneda salieron a responderle.

"En Chile, estamos gobernados por un Presidente 'woke'. Un Presidente que tiene menos de 40 años, que sale andar en bicicleta por la calle con escoltas policiales, que llega a trabajar tarde, que se va para la casa temprano, e incluso hay días que ni siquiera va a trabajar", señaló en Hungría. Mientras que en España, en una encuentro de VOX planteó que Boric "es un 'travesti político', que hace un par de años estaba en la calle encarando a militares y policías, y hoy como Presidente, se arrodilla frente a las

viudas de los policías asesinados en su gobierno. Eso es hipocresía, travestismo".

